

A LARIANO (Rome – Italie)

le 27 décembre 2016...

Le soleil est présent Les sœurs de Lariano guettent l'arrivée du petit car qui véhicule les sœurs de Rome et le conseil général de la Congrégation : car nous célébrons ensemble notre 40^{ème} anniversaire de Congrégation! La joie des retrouvailles est belle à voir mais plus belle encore, à la chapelle de la communauté de Lariano, la louange au Seigneur des 23 Sœurs du Christ qui font mémoire de leur histoire, qui s'engagent encore aujourd'hui par les vœux comme au premier jour et qui misent leur confiance en l'Esprit qui fera toutes choses nouvelles demain. Puis la fête continue dans un autre espace, celui de la salle à manger apprêtée comme une salle de restaurant où dans une ambiance fraternelle et festive chacune va savourer la cuisine recherchée des jours de fête en Italie. Les différentes langues et cultures s'entrecroisent, italien, malgache, français, castillan, pour construire un seul bouquet coloré de nos différences, symbole d'une unité vécue par le cœur de chacune. Danses, chants, histoires expriment la richesse de nos diversités et la joie sera le nœud qui nous a fait en ce jour un peu plus Sœurs en Christ.



Sœur Mireille

